

Breyton

 ABE SHOKAI

2017年4月吉日

ブレイトン取り扱い開始のご案内

貴社ますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。
平素は格別のお引立てを賜り厚くお礼申し上げます。

さて、このたび阿部商会（社長 阿部文保）ではドイツの名門ブランドブレイトンの取り扱いを開始する運びとなりました。ブレイトンは BMW に特化したサイズラインナップで、スポーティーでエレガントなデザインが特徴。1982 年に EBS というエンジニア会社を設立し、AMG、Lorinser、AC Schnitzer、BMW などのエアロパーツのデザイン、生産に携わる。その後、自身のブランド Breyton を立ち上げ、エアロパーツ、ホイールのデザイン、販売を手掛ける。2006 年よりホイールに特化した事業を展開、アフターマーケットで BMW に特化したホイールラインナップとしては他に類をみないブランドで、多くのファンに愛されるブランドとなっています。今回阿部商会では、このブレイトン社のホイール事業に特化した転換の一旦を担うべく日本国内で正規代理店としてブレイトンブランドのホイールを販売していく事となりました。